

Semainier du 29 septembre 2024

SAMEDI 28 SEPTEMBRE 16H30 ST-CONSTANT <u>NOUS PRIERONS AUSSI POUR</u>	26^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE DENIS HÉBERT – OFFR. AUX FUNÉRAILLES ALICE BARBEAU BOUTHILLIER – SA FILLE MARIE-CLAUDETTE
DIMANCHE 29 SEPTEMBRE 8H30 DELSON	26^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE PAROISSIENS & PAROISSIENNES
10H00 ST-CONSTANT	LUC DAUPHINAIS – OFFR. AUX FUNÉRAILLES BRUNO AKOLLY – SA FILLE RAÏSSA AKOLLY LOUIS DIOH & THERESE FAYE -ALOYSE
11H30 STE-CATHERINE	FERNANDE HUOT – VILLE DE STE-CATHERINE
MARDI 1^{ER} OCTOBRE 16H00 STE-CATHERINE *DOM. DES CASCADES	OFFICE DU TEMPS ORDINAIRE STÉPHANE MYRE – FAMILLE MYRE
MERCREDI 2 OCTOBRE 10H00 STE-CATHERINE *RÉS. ST-LAURENT	OFFICE DU TEMPS ORDINAIRE JEANNINE BROWN LABRÈCHE – OFFR. AUX FUNÉRAILLES
14H00 ST-CONSTANT	ADORATION DU ST-SACREMENT, COMMUNION ET CHAPELET
JEUDI 3 OCTOBRE 16H00 STE-CATHERINE *RÉS. ROUSSILLON	OFFICE DU TEMPS ORDINAIRE RAYNALD PINEAULT – OFFR. AUX FUNÉRAILLES
SAMEDI 5 OCTOBRE 16H30 ST-CONSTANT <u>NOUS PRIERONS AUSSI POUR</u>	27^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE PAROISSIENS & PAROISSIENNES J.E. CLAUDE & THÉRÈSE ST-AUBIN – LEUR FILS SERGE
DIMANCHE 6 OCTOBRE 8H30 DELSON	27^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE HUGUETTE LACROIX – SON ÉPOUX ANDRÉ
10H00 ST-CONSTANT <u>NOUS PRIERONS AUSSI POUR</u>	GEORGE F. LAVOIE – CLAUDETTE DOMINIQUE DIOH & PAUL FAYE – ALOYSE LES ÂMES DU PURGATOIRE - ISABELLE SUZANNE FYFE & MAURICE SAURIOL – LA FAMILLE
11H30 STE-CATHERINE <u>NOUS PRIERONS AUSSI POUR</u>	DERRELL MILLIARD – SON ÉPOUSE LOUISE FERLAND MILLIARD NORMAND LACROIX – DENISE & JOHN VESPA NOËL CHAPUT – SA FILLE ANNE-MARIE LIONEL BOUCHER – GISÈLE & JOHANNE ROGER FOURNAISE – SON ÉPOUSE LISE & LUCIE MAHEU

2024	Quêtes	Dîmes	Dons
Objectifs pour l'année 2024	120 000 \$	175 000 \$	60 000 \$
Objectifs au 31 août	80 000 \$	116 666 \$	40 000 \$
Revenus au 31 août	77 318 \$	104 732 \$	26 621 \$

« L'importance de la solidarité »

Jean, le disciple bien-aimé, trouve anormal et inacceptable que des gens qui ne font pas partie du groupe des disciples aient les mêmes pouvoirs qu'eux. Que s'est-il passé? Jean a vu un étranger à leur groupe chasser les démons alors qu'eux-mêmes, disciples de Jésus, avaient échoué en l'absence de Jésus.

Quels sont les démons d'aujourd'hui qu'il faut chasser? Nous les connaissons bien : par exemple le manque de sens moral; le mépris de la vie; l'exploitation des faibles, des enfants, les comportements racistes, la mauvaise répartition des richesses, l'oubli de Dieu. Tous ceux et celles qui luttent contre ces maux que nous venons d'énumérer ne sont pas nécessairement des baptisés ou des chrétiens. On n'enchaîne pas l'Esprit Saint : il est libre, il n'est lié par aucun rite. Il suscite des prophètes même en dehors de l'Église.

Sommes-nous capables de faire du bien à ceux qui nous font du mal? Jésus n'oublie pas l'esprit de service : un verre d'eau en mon nom ne restera pas sans récompense. Un verre d'eau, ce n'est presque rien. C'est le symbole du plus petit service qu'on puisse rendre à quelqu'un. Ce quelqu'un c'est le Christ. « Ce que vous avez fait au plus petit des miens, c'est à moi que vous l'avez fait ». Jésus s'identifie au plus petit des humains.

Jésus termine cette page d'évangile par une mise en garde importante : si ton œil, ta main ou ton pied t'entraîne au péché, coupe-le ». Qu'est-ce à dire? Dans le langage biblique, l'œil, c'est le savoir; la main, c'est la possession et le pied, c'est le pouvoir (on mettait le pied sur l'adversaire écrasé devant nous).

Alors si tes connaissances te donnent l'impression d'être devenu supérieur aux autres, coupe-les. Si tes biens sont devenus la raison d'être de ta vie, coupe-les. Si ta soif de pouvoir fait de toi un tyran pour ton entourage, coupe-la. Bref, coupe tout ce qui t'empêche d'être témoin du Christ. Coupe tout ce qui te met dans un esprit de rivalité face à tes proches.

Le monde d'aujourd'hui, comme celui d'hier et celui des premiers chrétiens a besoin de trouver un sens à la vie : les gens attendent de nous les chrétiens que nous soyons signifiants et authentiques : l'Église (c'est-à-dire tous les baptisés) doit continuer d'interpeller la société frappée de myopie par le paradigme de l'utilitarisme et de l'instantané.

L'Église se doit d'interpeller la société pour lui éviter le dérapage du « Je, Me, Moi » au détriment du bien communautaire. Notre situation est parfois inconfortable, notre présence est parfois dérangeante, mais cette mission qui est la nôtre demeure porteuse d'espérance et d'avenir... et pour une arrivée à bon port, il faut comme le découvre Moïse dans la première lecture apprendre la solidarité du travail en équipe pour ne pas nous laisser écraser par le fardeau du bien à accomplir au quotidien. Qui fait œuvre d'Église ne travaille jamais seul. Un chrétien isolé est un chrétien en danger.

Gilles Baril, prêtre

Au calendrier

Tous les mercredis : Venez rencontrer Louinès entre 14h et 15h30 à l'église de St-Constant

29 septembre : Café mensuel nouveaux arrivants en fin de messe à l'église de St-Constant

14 octobre : Fête de l'Action de grâce, nos bureaux administratifs seront fermés

Pour tous les jeunes de notre diocèse, le week-end dernier, il y a eu la messe de la rentrée suivie d'un « potluck ». Ce fut une réussite totale. Plus de 120 jeunes étaient présents à la célébration. Bravo et merci à vous d'avoir répondu massivement à l'invitation. Nous en profitons pour remercier Mgr Claude, notre évêque, d'avoir présidé à cette célébration. Nous disons également un grand merci à notre vicaire général, Jean Roudy, d'avoir concélébré. Un tout grand merci aux curés, aux coordonnatrices, aux secrétaires, aux bénévoles et à toutes les personnes qui ont fait une large diffusion de cette activité. Merci à la commission diocésaine des jeunes d'avoir piloté et organisé ce rassemblement jeunesse.

En union de prière,

Alphonse Otshumbe, responsable de la mission auprès des jeunes.

En lien avec la commission jeunesse.

Baptêmes

Ton nom est inscrit dans le cœur de Dieu :

Félix, fils de Jean-Sébastien Therrien et de Véronique Boudreau



PENSÉE

Pour bien avancer dans la vie, que l'amour soit ton moteur,
que l'espoir soit ton carburant et que tes valeurs ne se
perdent jamais en route.